



Unsinn in den Medien – Vom allzu sorglosen Umgang mit Daten: Prozentangaben



(KRONEN-Zeitung, 31.12.2006, S.54)

Kommentar: Diese Interpretation dieses Umfrageergebnisses im Text unter der Grafik ist natürlich nicht zulässig (trotz eines Stichprobenumfangs von 25.000!): „Dem Chef fühlt man sich wenig verbunden“. Auf die Frage „Wem gegenüber sind Sie am loyalsten?“ gaben 10 % an: „Meinem Chef“. Es könnte doch auch sein, dass auch viele der restlichen 90 % ihrem Chef stark verbunden sind, aber noch stärker eben dem Team oder sich selbst. Denn die Frage lautete ja nicht: „Wem gegenüber sind Sie loyal?“ (Mehrfachantworten möglich) und nur 10 % hätten angegeben, dass Sie ihrem Chef gegenüber loyal sind.

(Für den Kommentar verantwortlich: Andreas Quatember, IFAS)